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ATA N.° 20/2015 

Aos dezesseis dias do mês de Junho de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por maioria. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências recebidas que havia um convite 

da Comissão de Saúde e Meio Ambiente, sete ofícios do Poder Executivo, um convite a 

participar do Seminário “Energia – a qualidade que o Brasil precisa”, e um comunicado 

da Câmara dos Deputados Federais referente ao Plano Nacional de Educação. Logo 

após, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número quarenta e um (41), que aprova o 

Plano Municipal de Educação e dá outras providências. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta 

(40), que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Devido o Projeto de Lei 

número quarenta e um (41) ser encaminhado em regime de urgência, o Presidente 

colocou o pedido do Poder Executivo em votação que foi rejeitado por sete votos 

contrários e um voto a favor do Vereador José Danilo Mallmann. Diante deste, o 

Presidente Carlos Alberto Walter fez questão de informar que o pedido foi rejeitado a fim 

dos vereadores terem mais tempo para analisar a proposição, uma vez que rege sobre a 

Educação dos próximos dez anos. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

José Danilo Mallmann questionou a Lei de Diretrizes Urbanas, na qual destacou a 

necessidade de altera-la quanto ao percentual de ocupação no terreno. Diante deste, 

demais vereadores comentaram sobre os parâmetros e limites de edificações, 

metragens de terrenos, o recuo dos quatro metros, a necessidade do plano diretor, 

dimensões e alinhamentos de ruas, as construções de prédios e residências executadas 

antes da implantação da Lei de Diretrizes, dentre outros assuntos. Logo após, o 

Presidente informou que a melhor alternativa é analisar a Lei Municipal e sanar as 

dúvidas diretamente no setor de projetos. O Vereador Guilherme Schmitz comentou que 
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está sendo feita uma calçada entre a Oficina Mecânica Werner e a residência do Prefeito 

Ari Miguel Werschenfelder, mas no local deveria dar continuação à Rua Pedro Schmitz. 

Diante deste, o Vereador solicitou o encaminhamento de um oficio ao Setor de Projetos 

a fim de saber qual a intenção do Município quanto a citada Rua, ou seja, se haverá a 

sua continuação ou será uma rua sem saída. O Vereador Auri Leopoldo Hensel 

comentou sobre a situação da torre de telefonia localizada próximo a Rua Clóvis Steffen 

que está desativada a alguns anos e informou que moradores estão preocupados 

quanto a possibilidade da torre cair sobre as residências, uma vez que não recebe 

manutenção. Acrescentou que segundo informações do Poder Executivo, foi 

encaminhado um oficio para a ANATEL solicitando as devidas providencias quanto a 

torre e um abaixo assinado dos moradores solicitando a sua retirada; bastando agora 

esperar por uma resposta da Agência. Mudando de assunto, o vereador questionou o 

seu nobre colega e servidor Luiz Hanauer quanto ao poço artesiano de Linha Babilônia, 

na qual em resposta foi informado que a empresa Hidroani está no local retirando os 

cabos para posteriormente fazer uma nova tentativa na recuperação da bomba de água. 

Caso tal serviço não der certo, haverá a necessidade da perfuração de um novo poço. O 

Vereador Luiz Hanauer fez questão de complementar que faz um mês que estão 

trabalhando no poço artesiano. Mudando de assunto, o vereador informou sobre o 

sucesso de sua cirurgia e aproveitou para agradecer a Secretaria de Obras Públicas por 

atenderem seu pedido quanto a construção da parada de ônibus próximo a residência e 

propriedades do Vereador Auri Hensel em Linha Babilônia. O Vereador André Adilson 

Artus agradeceu a Secretaria de Obras pelo trabalho no cercamento das praças 

recreativas da Rua Progresso e da Rua Fridolino Mombach e aproveitou para solicitar a 

realização de uma calçada ao longo da mesma, garantindo assim maior embelezamento 

e segurança no local e informou que está esperando ainda uma resposta quanto a 

previsão da construção das paradas de ônibus, principalmente a de fronte a Cooperativa 

Santa Clara. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter informou seus nobres 

colegas que no dia oito do corrente mês foi assinado a escritura da área de terras da 

Câmara Municipal e que em breve tudo estará regularizado. Também manifestou sua 
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preocupação quanto ao surgimento de novos casos da doença ‘mormo’, que comete os 

equinos, na qual a fim de não se manifestar em nossa região, o Presidente solicitou o 

encaminhamento de um oficio ao médico veterinário para que se faça o levantamento de 

quantos cavalos há no Município e entre em contato com laboratórios qualificados para a 

realização de exames e coleta de sangue, constatando desta forma se os animais estão 

ou não contaminados. Acrescentou que a doença é infectocontagiosa e pode ser 

transmitida a outros animais e ao homem, podendo causar a morte. Além disso, ainda não 

há um remédio, vacina de cura, na qual os animais diagnosticados positivamente devem ser 

isolados e/ou sacrificados. Diante deste, demais vereadores comentaram quanto aos valores 

dos exames, a preocupação do contágio à outros animais, os possíveis laboratórios que 

realizam os exames específicos, a necessidade de outros Municípios também aderirem a 

esta ação, a aceitação dos donos dos cavalos na prevenção da doença e no pagamento dos 

exames, dentre outros assuntos. Para finalizar, o Presidente solicitou novamente um Pedido 

de Providência para que seja construído o banheiro público próximo a Praça da Matriz e 

mencionou a sua necessidade tanto aos visitantes quanto aos demais munícipes que 

utilizam o local. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de 

todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de 

Junho de 2015. 

 


